



► SALUD

El Campus Politécnico acoge una campaña de prevención sobre consumo de drogas

D.C. / ÁVILA

La Biblioteca de la Escuela Politécnica del Campus de la Universidad de Salamanca en Ávila acoge hasta el próximo 20 de mayo, igual que lo hacen las de los campus Viriato (de Zamora) y de Salamanca, una campaña de prevención de la drogodependencia que ha sido titulada 'Drogas: tu punto de información'.

El Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca (SAS) ha puesto en marcha esta campaña con el objetivo de facilitar a toda la población, especialmente a los jóvenes estudiantes, la información sobre los riesgos derivados del consumo de alcohol, cannabis y otras drogas, buscando favorecer además la puesta en marcha de procesos de reflexión crítica y sugiriendo estrategias de autocontrol y limitación de riesgos en el caso de su consumo. La iniciativa ha sido puesta en marcha por Promoción y Desarrollo Social (PDS) y el Comisionado Regional para la Droga de la Junta de Castilla y León, entre otras instituciones, en colaboración con la Universidad de Salamanca a través de su Programa de Intervención Precoz en Drogodependencias del SAS.